
Consiglio Comunale INT 396 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
ABBANDONO E RIQUALIFICAZIONE BOCCIOFILE - CI SONO STATI PASSI
AVANTI?

PREMESSO CHE

In data 14 giugno sul quotidiano locale “Torino Oggi” viene riportato l’articolo “C’era una volta 'Il
mio giardino': in via Marsigli l’ex bocciofila è diventata una giungla”.

In  suddetto  articolo  si  evidenzia  come  la  bocciofila  "Il  mio  giardino"  di  via  Marsigli  risulti
completamente coperta da una fitta vegetazione selvaggia, testimoniando il degrado e l'abbandono
della struttura.

Il  cambiamento  demografico  e  le  mutate  abitudini  delle  persone  anziane  stanno  influenzando
negativamente la frequentazione delle bocciofile, portando molte di esse a uno stato di degrado e
abbandono.

Già in data  27 marzo,  in Consiglio  Comunale,  si  era  discusso della situazione di abbandono e
degrado delle bocciofile diffuse sul territorio, dai cui sono emersi i seguenti punti di interesse:
1. valutare l'ipotesi di cambi di destinazione d’uso per tutte quelle strutture non più utilizzate e che

vertono oggi in stato di degrado, arrecando problemi di sicurezza nei territori dove sono ubicate,
confermando comunque la natura aggregativa, sportiva o culturale, di tali spazi;

2. fare  un  lavoro  di  concerto  con  le  realtà  del  Terzo  Settore  e  con  le  federazioni  sportive
rappresentative di discipline emergenti al fine di valutare ipotesi per il riutilizzo delle strutture in
oggetto, salvaguardando le bocciofile ad oggi ancora utilizzate;

3. rendere più fluida la mappatura di questi patrimoni

CONSIDERATO CHE

Il degrado delle bocciofile può causare problemi di sicurezza pubblica e richiedere costi elevati per
la manutenzione e la ricerca di nuovi gestori.

INTERPELLA

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere:

1.  Quali  sono  ad  oggi  le  azioni  condotte  dall’amministrazione  per  dare  attuazione  ai  punti  di
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interesse sopra riportati e quali sono i risultati e i progressi ottenuti

2. Quali sono le azioni future che si intendono attuale.

3. Quali iniziative saranno promosse in collaborazione con il Terzo Settore e le federazioni sportive
per riutilizzare le bocciofile esistenti e preservare quelle ancora utilizzate.

4. Quali strategie saranno implementate per favorire una mappatura più fluida del patrimonio delle
bocciofile e per individuare le strutture in stato di degrado che richiedono interventi urgenti.

Torino, 06/07/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Silvia Damilano
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